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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,  

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 
 

***** 
 

Interrogazione a risposta immediata n. 2588 presentata da Graglia, inerente a "LR 26/2002 - 

erogazione dei finanziamenti per le attività svolte dagli oratori, anno 2018"  

 
 
PRESIDENTE 

 
Proseguiamo con la trattazione dell'interrogazione a risposta immediata n. 2588. 
La parola al Vicepresidente Graglia, che interviene in qualità di Consigliere per l'illustrazione 
 
 

GRAGLIA Franco 

 
Grazie, Presidente. 
La legge regionale n. 26/2002, "Riconoscimento e valorizzazione della funzione educativa, formativa, 

aggregatrice sociale svolta dalle Parrocchie, dagli istituti cattolici e dagli altri enti di culto riconosciuti 

dallo Stato attraverso le attività di oratorio", all'articolo 3, riconosce alle Parrocchie e ad altri soggetti 
previsti dalla legge stessa la titolarità a promuovere programmi, azioni e interventi che si realizzano negli 
oratori per la diffusione dello sport, la promozione di attività culturali nel tempo libero al fine di contrastare 
l'emarginazione sociale, il disagio anche a causa di handicap e la devianza in ambito minorile.  

Visto inoltre l'articolo 4 della medesima legge, che prevede l'accesso ai finanziamenti previsti della 
norma sulla base della presentazione di specifici progetti.  

Tenuto ancora conto che con DGR 24-7212 del 13 luglio 2018 sono stati approvati i criteri per 
l'assegnazione dei finanziamenti per il sostegno delle attività svolte dagli oratori nel periodo dal 1° gennaio 
2018 al 30 giugno 2019, per un importo complessivo di 750 mila euro.  

Considerato che di tale importo 500.000 euro dovevano essere erogati nel 2018 e 250.000 nel 2019, a 
saldo per le attività svolte nel 2018 e nel primo semestre del 2019.  

Considerato infine che, a oggi, i finanziamenti relativi all'anno 2018 non sono ancora stati corrisposti, 
interrogo l'Assessore per sapere entro quali tempi s'intenda procedere all'erogazione dei finanziamenti 
relativi all'anno 2018.  

Grazie. 
 
 
PRESIDENTE 

 
La parola all'Assessore Ferrari per la risposta. 
 
 

FERRARI Augusto, Assessore alle politiche sociali 

 

Adesso posso parlare con cognizione di causa, perché tra tutte le interrogazioni cui ho dato risposta, 
questa è l'unica di mia competenza. 

Noi abbiamo sempre costantemente finanziato la legge, anche in momenti particolarmente difficili e 
complicati come quello di due-tre anni fa; il nostro impegno è stato sempre quello di mantenere 
costantemente il finanziamento.  

Abbiamo sempre tenuto aperto il Tavolo, con tutte le espressioni religiose, non solo quella cattolica. 
Ricordiamoci che la legge finanzia cinque espressioni religiose, che svolgono attività educative e sociali a 
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favore dei minori e che quindi sono riconosciute dalla Regione come importanti attività di socializzazione e 
di educazione; motivo per cui abbiamo sempre mantenuto aperto il tavolo con questa realtà, condividendo 
con loro i criteri e le modalità con cui queste risorse dovevano essere utilizzate. La stessa cosa abbiamo fatto 
proprio recentemente, con un'altra riunione proprio sull'ultimo finanziamento.  

Con la DGR di luglio 2018, al fine di favorire una progettazione di più ampio respiro, sono stati 
assegnati 500.000 euro per l'anno 2018 come acconto e ulteriori 250.000 euro sul bilancio 2019 come saldo 
per la medesima progettualità; proprio perché da due-tre anni a questa parte abbiamo tenuto conto del fatto 
che la progettualità di queste realtà è a scavalco… 

 
 

(Commenti fuori microfono) 
 
 

FERRARI Augusto, Assessore alle politiche sociali 

 
No, no era solo per ribadire. È quasi sempre a scavalco ed è bene ribadirlo, perché questo prima non 

c'era e abbiamo condiviso questa modalità direttamente con loro. 
Per venire alla risposta puntuale, in data 28 novembre 2018 sono stati emessi dagli Uffici del Settore 

competente dell'Assessorato alle politiche sociali gli atti di liquidazione, quindi le risorse che erano di 
competenza sono state impegnate e liquidate.  

È chiaro che - ma di questo abbiamo parlato direttamente con loro - il tema delicato, non solo qui, è 
l'erogazione materiale che deve essere fatta nel momento in cui la cassa lo consente e lo permette.  

Da questo punto di vista, siamo costantemente in relazione con la Ragioneria per verificare 
l'effettiva… 

 

 

GRAGLIA Franco (fuori microfono) 

 
Quando avverrà? 
 
 
FERRARI Augusto, Assessore alle politiche sociali 

 
Speriamo di farlo rapidamente in queste settimane, in questo mese, ma questo è il tema. Non c'è stata 

una - come posso dire? - superficialità precedente: il problema è questo, è l'ultimo atto. Ci stiamo lavorando. 
 
 

***** 
 

OMISSIS 
 
 

(Alle ore 15.04 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.07) 

 


